
 

 
 
 

An die  
1. Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund 
und die Damen und Herren des Gemeinderats 
der Gemeinde Pullach i. Isartal 
Johann-Bader-Straße 21 
82049 Pullach i. Isartal 
 
 

 

Pullach, 25.05.2021 

Antrag 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
liebe Kolleginnen und Kollegen, 
 
die WIP-Fraktion möchte folgenden Antrag für eine der nächsten Sitzungen des Gemeinderats 
(möglichst noch vor der Sommerpause) stellen. 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Der Gemeinderat möge beschließen, die örtlichen Gastronomiebetriebe durch eine finanzielle 
Förderung zu einer einheitlichen Lösung mit Mehrweggeschirr zu bewegen. 
 
Begründung: 
 
Nicht erst seit Corona nimmt der Abfallberg durch Lieferdienste, „take-away“ oder „to-go“ (wie 
man so schön sagt) zu. Dies kann man sowohl in den öffentlichen Abfalleimern als auch gelben 
Säcken sowie im Hausmüll beobachten.  
 
Ein einheitliches Pfand-Mehrwegsystem wäre deshalb mehr als sinnvoll. 
Die Gemeinde Grünwald fördert dies durch finanzielle Anreize und es ist somit gelungen, fast 
alle Gaststätten einzubinden. Wir denken, das sollte auch in Pullach möglich sein.  
 
Wir hoffen, dass Sie unserem Antrag zustimmen können. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
WIP Fraktion im Gemeinderat 
 

 


